



Le 20 mai 2020

À tous les employés de la Commission scolaire de la Moyenne-Côte-Nord

Objet : Sensibilisation aux absences

Au cours des dernières semaines, toutes les équipes de travail ont déployé des efforts exceptionnels afin de mettre en place les services nécessaires pour assurer le retour à l'école en classe ou à la maison des élèves. Dans le contexte de pénurie de main-d'œuvre auquel nous sommes confrontés, cet exercice fût laborieux mais avec la collaboration de chacun, nous avons réussi. Tous nos élèves ont accès à des services de qualité dans un contexte sécuritaire pour tous.

La commission scolaire et ses partenaires syndicaux souhaitent faire appel à la solidarité de chacun pour que ces services fragiles puissent être maintenus jusqu'à la fin de l'année. Nous savons que vous avez, tout comme nous, à cœur le bien-être des élèves et c'est dans ce contexte que nous vous demandons de limiter le plus possible vos absences jusqu'à la fin de l'année scolaire, entre autres, en reportant les rendez-vous non essentiels. Soyez certains de notre engagement à faire tous les efforts nécessaires pour assurer la plus grande stabilité des services aux élèves.

Nous vous remercions de votre compréhension et collaboration.

Annick Dupuis
Directrice des ressources humaines

Suzanne Leblanc
Présidente du syndicat des travailleurs et des travailleuses de la Minganie

Monica Chiasson
Présidente du syndicat de l'enseignement de la région du Fer

Ingrid Scherrer
Vice-présidente du syndicat des professionnelles et des professionnelles non enseignant du Québec